

PEMDES

Rapat Evaluasi dan Paparan LPJ Panitia Walimatul Ihtiram Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor

Narsono Son - PASIRLOR.PEMDES.WEB.ID

Mar 22, 2024 - 22:45



Rapat Evaluasi dan Paparan LPJ Panitia Walimatul Ihtiram Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor

PASIR LOR - Rapat evaluasi dan paparan laporan pertanggungjawaban (LPJ) Panitia Walimatul Ihtiram dalam rangka Imtihan dan Khotmil Qur'an Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al Ittihaad 2 Desa Pasir Lor Kecamatan Karanglewas Kabupaten Banyumas Tahun 2024, berlangsung di rumah sohibul Madrasah Wakhidin, Jum'at Malam (22/03/2024) malam.

Ketua Panitia Penyelenggara, Fajar Santosa mengatakan, penyelenggaraan Imtihan dan Khotmil Qur'an Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al Ittihaad 2 Desa Pasir Lor patut diapresiasi. Dan menyampaikan permohonan maaf atas

semua kekurangan disana-sini selama pelaksanaan kegiatan.

"Apresiasi kami dari panitia untuk Ketua Pengurus dan jajarannya, Kepala Madrasah dan jajarannya, dewan guru, tata usaha, orangtua murid, wali santri, muslimat, warga masyarakat desa Pasir lor dan sekitarnya, apalagi kalau melihat penyelenggaraan Imtihan dan Khotmil Qur'an tahun-tahun sebelumnya, bisa dikatakan terbesar yang pernah diselenggarakan selama 38 tahun usia Madrasah Al Ittihaad 2 Desa Pasir Lor," kata Fajar.

Fajar berharap di tahun-tahun mendatang penyelenggaraan Walimatul Ihtiram, bisa juga dilaksanakan dengan lebih semarak lagi dengan lebih banyak melibatkan banyak pihak dan menjadi inspirasi madrasah yang lainnya yang ada di Kabupaten Banyumas.

"Harus bisa menjadi tolok ukur penyelenggaraan Walimatul Ihtiram, seperti di Madrasah Al Ittihaad 2 Desa Pasir Lor harusnya, sebagai ungkapan rasa memiliki Madrasah kita," ujarnya.

"Secara khusus saya berterimakasih juga kepada teman-teman media, dari tim publikasi yang terus siang dan malam bekerja untuk mempublikasikan berita dan meng upload ke sosial media di portal media-media online, untuk mengangkat syiar Madrasah di mata publik," tutup Fajar.

Sementara, ketua pengurus, KH M. Ali Sodikin yang lebih akrab dipanggil Mbah Sod, menyampaikan rasa syukur penyelenggaraan Walimatul Ihtiram dalam rangka Imtihan dan Khotmil Qur'an Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al Ittihaad 2 Desa Pasir Lor telah berjalan sukses dan lancar.

"Ini semua berkat gotong royong banyak pihak, bantuan seluruh komponen madrasah, seluruh warga masyarakat Desa Pasir Lor dan sekitarnya, sahabat dan teman-teman semua, patut kita syukuri. Acara itu sekaligus membuktikan bahwa kita bisa menyelenggarakan acara sebegus itu," Kata Mbah Sod.

Lebih lanjut, Apabila masih terdapat kesalahan, kekurangan disana-sini, itu semua bukan kesalahan Panitia, akan tetapi karena keterbatasan kami selaku pengurus madrasah dan sepenuhnya menjadi tanggungjawab pengurus, mohon berkenan untuk dimaafkan.

Dalam waktu dekat Madrasah Al Ittihaad 2 Desa Pasir Lor juga akan menghadapi agenda penerimaan santri baru. Menghadapi agenda tersebut menurutnya juga perlu dilakukan persiapan matang agar sukses seperti perhelatan Imtihan dan Khotmil Qur'an disetiap tahunnya.

"Kita siapkan secara matang juga. Insyaallah kita akan melaksanakan juga secara bersama-sama menyambut kehadiran calon santri baru bersama wali santrinya, itu kita persembahkan untuk masyarakat kita," untkapnya.

Nampak hadir, Ketua Panitia beserta jajaran kepanitiaan, pengurus dan jajarannya, dewan guru, tata usaha, tokoh masyarakat setempat, Acara ditutup dengan doa, dilanjutkan ramah tamah dan menikmati hidangan makan malam bersama-sama.

Untuk diketahui LPJ Panitia, malam ini diterima 100% oleh semua peserta rapat,

dan menjadi kebahagiaan dan penyemangat tersendiri, bahwa dari RAB kepanitiaan sebesar 67 Jt an, amanah dana yang terkumpul 71 Jt an dan selesai kegiatan, bendahara panitia melaporkan masih ada saldo 26 Jt an. Dan Saldo dana 26 jt an tersebut oleh ketua Panitia diserahkan kepada Ketua Pengurus madrasah.

LPJ Panitia, erta pencapaian prestisius ini tidak hanya menjadi bukti keunggulan kerja sama dan gotong royong semua pihak, tetapi juga memotivasi seluruh orang tua murid, wali santria, masyarakat disekitar madrasah, untuk terus menjaga kepercayaan masyarakat dan merawat silaturrahi, bisa lebih berprestasi bersama-sama di masa depan.

(Djarmanto-YF2DOI)